

martes, 21 de marzo de 2023

‘Contigo’ destina 11 M€ a la revitalización del turismo en la provincia de Sevilla

El Programa de Empleo y Apoyo Empresarial contempla un presupuesto de más de 8,2 en infraestructuras y modernización, y de unos 2,62 M€ para dinamización turística



Villalobos, junto a la alcaldesa de Gelves, Isabel Herrera, durante la inauguración de la Oficina de Información Turística del municipio

La nueva Oficina de Información Turística de Gelves, inaugurada el pasado 15 de marzo por el presidente de la Diputación, Fernando Rodríguez Villalobos, junto a su alcaldesa, Isabel Herrera, cuenta con más de 100 m² y está situada en la Antigua Estación de Tranvías, en pleno centro del municipio. Estas nuevas instalaciones gelveñas suponen el ejemplo más reciente de inversión ya ejecutada en infraestructuras para el impulso del turismo en todo el territorio provincial que está llevando a cabo la Diputación, en el marco del Plan de Reactivación Económica y Social, ‘Contigo’, y

más concretamente, a través de la línea 12 del Programa de Empleo y Apoyo Empresarial (PEAE), que gestiona Prodetur.

La mejora para la accesibilidad y seguridad para el uso turístico del Castillo de Alcalá de Guadaíra; el acondicionamiento y puesta en valor del Auditorio-Plaza de Toros y su entorno, en La Algaba; la señalización o la incorporación de las TIC en el servicio de información turística, en Aznalcóllar, o en la Oficina de Turismo de Camas; mejoras en los accesos del parque de autocaravanas y en el albergue municipal, o equipamiento para el Observatorio Astronómico, en Almadén de la Plata; acondicionamiento y modernización de la Oficina de Turismo de Carmona; la ampliación y reforma del Centro de Visitantes de la Dehesa La Atalaya, en Coria del Río; la creación de una Oficina Turística Virtual, de un área de autocaravanas o el acondicionamiento del Castillo de la Villa, en El Coronil; el proyecto de cubrición del Dolmen de Los Molares; o la señalización turística y puesta en valor del complejo medioambiental “El Vivero”, en Montellano... Así, hasta un total de 142 actuaciones son las que se están ejecutando dentro de este ámbito de inversión en infraestructuras turísticas por toda la geografía provincial.

“Se trata de actuaciones que vienen a redundar, desde el Plan Contigo, en una actividad económica que es estratégica para el territorio y que potenciarán y harán sostenible esa reactivación en materia turística que se está confirmando desde hace unos meses”, ha declarado Rodríguez Villalobos.



En total, esta línea 12 del PEAE (infraestructura y modernización turística), a la que se han acogido un total de 75 municipios de la provincia, ha destinado una inversión de más de 8,2 M€ y ha generado 142 contratos vinculados con la gestión de estas obras.

Dinamizadores turísticos

A este impulso a la actividad turística en la provincia a través del Plan Contigo se suma, además, la línea 4 del Programa de Empleo y Apoyo Empresarial, que contempla actuaciones para la dinamización turística en el territorio. Enmarcadas en este capítulo, se han realizado 123 contrataciones de dinamizadores o informadores turísticos en 46 municipios sevillanos. Esta línea de actuación del PEAE cuenta con una dotación de más de 2,6 M€.